



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 14 de mayo de 2015

**INICIARÁ IPN DOS NUEVAS CARRERAS  
DE INGENIERÍA EN HIDALGO**

- **Las carreras son Ingeniería en Sistemas Automotrices e Ingeniería en Mecatrónica; se impartirán en la Ciudad del Conocimiento**
- **En este proyecto se invertirán 750 millones de pesos**

**C-108**

**Pachuca, Hgo.-** El Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, anunció que el próximo semestre se inaugurarán las carreras de Ingeniería en Sistemas Automotrices y Mecatrónica, en la Ciudad del Conocimiento, en esta ciudad.

Informó que la convocatoria para el examen de admisión para las dos carreras se publicará el próximo 18 de mayo.

Destacó que en los próximos tres años el IPN realizará una inversión de más de 750 millones de pesos en infraestructura, para contar con más edificios en la Ciudad del Conocimiento.

Acompañado por el Secretario de Educación estatal, profesor Joel Guerrero Juárez, Fernández Fassnacht recordó que esta casa de estudios cuenta en la Ciudad del Conocimiento con el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecyt 16) "Hidalgo".

Fernández Fassnacht dijo además que se mantienen pláticas para acordar los contenidos académicos de la unidad del IPN en la Ciudad del Conocimiento.

Durante la apertura de la *XXXIV Feria Internacional del Libro del IPN* y su cuarta edición consecutiva en Pachuca, el Director General del Politécnico señaló que en esta ocasión se cuenta con más de 100 casas editoriales, incluida el área de Publicaciones del propio IPN, que ofrecen una gran diversidad de libros y se espera contar con más de 60 mil visitantes.

“La Feria se ha convertido en una tradición en el ámbito cultural de nuestro país y en una auténtica fiesta para los lectores”. Expresó su agradecimiento a los organizadores, casas editoriales, creadores científicos, artistas y distribuidores que participan.

**===000===**